finish



BOLETIN DEL CLUB SCORPIO-71. Mes de septiembre de 1.990

SEPTIEMBRE ES EL MES DE LA "VUELTA", DEL REENCUENTRO CON TODO LO QUE QUEDO APLAZADO POR EL VERANO.

TAMBIEN ES EL MES DE LOS PROPOSITOS, DE LAS INTENCIONES DE HACER TODO AQUELLO QUE SIEMPRE HEMOS QUERIDO HACER, PERO NUNCA NOS HEMOS DECIDIDO A LLEVAR A CABO.

EVIDENTEMENTE, DE ESTE TOPICAZO NO SE LIBRA NI EL ATLETISMO, NI SCORPIO.

LA VUELTA SUPONE COMENZAR A AFRONTAR LA NUEVA TEMPORADA. AUNQUE QUEDEN AUN DOS MESES DE LA TEMPORADA 89-90, TODOS ESTAMOS PENSANDO YA EN LA 90-91.

SCORPIO AÑADE A ESTAS INTENCIONES GENERALES, LA NECESIDAD DE ENCONTRAR LA PERSONA QUE SE HAGA CARGO DE LA DIRECCION DEL CLUB. PORQUE HA DE HABER UNA CABEZA VISIBLE. QUE SE RODEE DE UNA U OTRA GENTE PARA LLEVAR A CABO SUS TAREAS. PERO ES NECESARIA ESA PERSONA.

ES NECESARIA PARA DARLE FLUIDEZ A LA COMUNICACION CON LOS ATLETAS DEL CLUB, PARA COMENZAR LA BUSQUEDA DE REFUERZOS, PARA BUSCAR LOS ALIVIOS ECONOMICOS EN FORMA DE PATROCINADORES, PARA LOGRAR UN MEJOR CAUCE EN LAS RELACIONES CON LA F.A.A., CON LA ADMINISTRACION Y CON LOS OTROS CLUBS.

NOS GUSTARIA QUE EL VERANO HUBIERA ACLARADO LAS IDEAS A QUIENES ESTAN CERCA DE LA TOMA DE DECISIONES Y QUE SE PUDIESE EMPEZAR A TRABAJAR CUANTO ANTES CON UNAS DIRECTRICES CLARAS, PORQUE LOS DEMAS ESTAN AHI Y ESTO ESTA CADA VEZ MAS DIFICIL.

OJALA QUE PARA EL FINISH DE OCTUBRE TENGAMOS BUENAS NOTICIAS QUE DAROS EN ESTE SENTIDO.

EN CUANTO AL CONTENIDO DE ESTE FINISH, "HAY MUY POCA COSA DE AQUI Y RECOGEMOS DE FORMA MAS AMPLIA LO QUE HA HABIDO A NIVEL NACIONAL E INTERNACIONAL.

HASTA OCTUBRE, BUEN COMIENZO DE CURSO A TODOS.

CAMPEONATO DE EUROPA

El Campeonato de Europa ha sido la competición oficial más importante de la temporada. Split ha sido testigo de un acontecimiento histórico, como es la última aparición oficial de la selección de la RDA.

Los grandes dominadores del atletismo femenino mundial, al que unían un potentísimo equipo masculino desaparecerán al unificarse en el mes de octubre las dos Alemanias bajo la bandera de la RFA. Y en esta última ocasión, fieles a la tradición, dominaron la competición, como se refleja en el medallero final: 34 medallas, 24 en mujeres y 10 en hombres, por 22 de la URSS.

La competición en sí fue interesante, como lo fue la posibilidad de verla en su integridad a través del satélite.

Para destacar cosas hay que empezar por la última jornada en la que, de forma sorprendente, el relevo corto francés batía el record mundial, patrimonio casi exclusivo de los norteamericanos desde hace muchos años. Y eso a pesar de un malísimo último cambio.

También en la última jornada los ingleses batían el europeo de 4x400, a pesar de que Regis debió sustituir a Redmon a última hora. Un equipo inglés que logró ocho títulos masculinos, de ellos siete en carreras.

Los ingleses se vieron involucrados en el escándalo del Campeonato, al ser clasificado Peter Elliott para la final de 1500 sin haber finalizado la semifinal por haber caido en un intercambio de empujones. Parece ser que el reglamento lo admite así, pero parece muy fuerte clasificar a alguien que no ha concluido la prueba clasificatoria. Luego en la final, los tres ingleses decepcionaron, tal vez la tensión, como defraudó nuestra eterna esperanza, José Luis González que en estas pruebas parece que se preocupa más de las fuerzas y las tácticas de los demás que de las suyas.

La actuación española pensamos que estuvo bien. Se llevó a muchos atletas jóvenes que buscaban rodaje internacional. Pero el número de 20 finalistas parece aceptable. Se esperaba más de algunos, González, Cornet, las marchadoras, pero la mayor parte de la gente cumplió con arreglo a sus posibilidades. Incluida TERE PALACIO, la única representante internacional del Club.

Dos medallas, ambas de plata: Hernández (longitud) y Plaza (20km). Cuatro cuartos puestos: Labrador, Myers, Cornet y Prieto. Montiel, Ga Chico, Marín y Massana fueron quintos y hasta los 20 finalistas entraron Peñalver, Sobrino, Albentosa, Gonzalez, Alonso, C. Pérez, Ortíz, los relevos cortos de hombres y mujeres y el largo de hombres.

Además, cuatro records de España: Peñalver (decatlon), Myers (200, y una gran carrera), 4x100 y 4x400 de hombres.

Cosas y nombres a destacar: los corredores ingleses hasta el 800, los fondistas italianos, los marchadores españoles y equipo femenino de la RDA, con la aparición de jóvenes atletas (Krabbe, Breuer) que deben tener un futuro esplendoroso, a pesar de las incertidumbres políticas por las que pasan.

ARAGON

** Lo más destacable de lo ocurrido en Aragón ha sido la inauguración de la pista de Monzón.

Tras mucho tiempo luchando por conseguirla, por fin está ahí. Realmente se la merecen y hay que desear que sea el catalizador que venga a mejorar un atletismo que siempre ha funcionado con buenos resultados.

- ** A la pista de Monzón, y a la de Huesca o Teruel o a la que haya tendremos que viajar la próxima temporada si queremos competir en condiciones. Porque la pista de la Universitaria presenta un estado tan lamentable que, si alguien no pone remedio, el año que viene estará impracticable para competiciones medianamente serias.
- ** Esperemos que, como pequeña compensación, las obras de reparación del maltrecho Palacio de Deportes cumplan sus plazos y aún lleguemos a tener temporada de pista cubierta y los atletas puedan hacer allí sus entrenos de invierno.

NACIONAL

** Si los Ctos. Iberoamericanos han parecido siempre una competición de segundo orden dentro del calendario internacional, la ausencia de Cuba en la IV edición, celebrada en Manaos, ha puesto totalmente en evidencia que su razon de ser es más política que deportiva.

En esta ocasión, los mejores atletas cubanos tenían compromisos firmados en mítines y a los responsables de Cuba parece que les importaron más los dólares japoneses que el compromiso deportivo con una organización que ellos contribuyeron a crear cuando era más importante la propaganda política que las divisas.

En el terreno deportivo, apenas nada que comentar. La competición se limitó a la pugna España-Brasil por ver quien encabezaba el medallero, que al final fue favorable a los organizadores, y por las actuaciones de individualidades de otros países, aunque ninguno de ellos con real peso específico en el atletismo mundial. Además, a la mayoría de ellos los tenemos en España, enrolados en los más pudientes Clubs nacionales.

Destaquemos, eso sí, la presencia en el equipo nacional de F $_{\odot}$ Javier Benet y Alvaro Burrell.

INTERNACIONAL

** CO de Europa aparte, lo más importante del calendario internacional era el Grand Prix, competición no oficial pero que cuenta con la participación de la elite mundial, ya que los premios que se consiguen son suculentos.

Se establece una clasificación final por puntos obtenidos en las diferentes competiciones que se disputan por todo el mundo. Este año han triunfado los velocistas: Marlene Ottey y Leroy Burrel. Y tras ellos, en categoría femenina han estado Dreschler, Felke, Wyludda y Quirot y, en hombres, Morceli, D.Harris, Conley y Sedich.

PARECE SER QUE NO LES CAEMOS BIEN

Cuando decimos en otra parte de este boletín que hace falta alguien para mejorar las relaciones con otros Clubs, estabamos pensando en un suceso concreto que, a los del Club que lo presenciamos, nos dejó estupefactos y del que alguno aún no nos hemos repuesto.

Sabíamos que algunos Clubs (¿o sería más correcto decir "algunas personas que pertenecen a determinados Clubs"?) no nos tragaban demasiado. Sabemos que hay quien vive más pendiente de lo que hacen o dejan de hacer los demás que de hacer ellos cosas. Esto es algo sabido y aceptado (¡qué remedio!).

Pero la intervención del delegado de Stadium Casablanca, en la última Asamblea de la FAA, creemos que sobrepasa cualquier idea que al respecto nos pudimos hacer nunca la gente de Scorpio.

Transcurría la Asamblea por cauces más o menos normales cuando, en el apartado de Ruegos y Preguntas, tomó la palabra el representante de Stadium y de una forma furibunda e inconexa arremetió contra Scorpio.

Según su opinión -y hay que recordar que representaba a un Club-, el único problema del atletismo de aquí es Scorpio, culpable de la campaña de prensa montada contra la Federación, de la dimisión del Director Técnico y, parece ser, de un montón de afrentas que a lo largo de los años Scorpio ha hecho al resto de los Clubs. Y, para colmo de desfachatez, Scorpio se había permitido el pedir el cambio de fecha del CO de Aragón, cuestión que al delegado de Stadium le era indiferente, porque le daba lo mismo un dia que otro, pero por ser quien era el que lo pedía, su Club se negaba al cambio. Parece ser que por aquello del ojo por ojo.

Hubo una contestación por parte de la gente de Scorpio, no muy brillante, aunque hay que reconocer que era difícil argumentar algo de forma civilizada, cuando lo que pedía el cuerpo era ponerse al nivel del interlocutor.

Pero, con ser grave, que lo es, el ataque feroz por parte de un Club hacia otro cuya labor de muchos años le ha hecho merecedor de un importante prestigio a nivel nacional, nos preocupa mas el silencio cómplice del resto de la Asamblea, de la que no nos queda más remedio que pensar que calla lo que sólo uno se ha decidido a decir en voz alta. Incluso desde la mesa que presidía la Asamblea se intervino únicamente para interpelar al representante de Scorpio.

Nos gustaría aprovechar la ocasión para pedir a todos aquellos que tengan cosas pendientes con Scorpio que las manifiesten. Habrá que buscar el cauce, pero no se debería seguir almacenando odio y rencor por más tiempo.

Ah, para esa reunión (que nunca tendrá lugar) sería necesario que se aportasen las pruebas de los muchos casos de abusos, desprecios, manipulaciones, etc, etc, porque hablar y hablar podemos hacerlo todos. Estamos.